

Intersecteurs

Du nouveau pour notre magazine paroissial !

**PAR L'ABBÉ JÉRÔME HAUSWIRTH, CURÉ DES PAROISSES DU SECTEUR DE MONTHEY ET L'ABBÉ JEAN-MICHEL MOIX,
COORDINATEUR POUR L'ESSENTIEL | PHOTO: J.-M. MOIX**

Chers paroissiens, chers lecteurs de *L'Essentiel*,

Mauvaise nouvelle, le magazine paroissial est en déficit notable ! Nous devons donc réduire les coûts pour retrouver un équilibre financier.

Le moment est historique ! Que de magazines publiés au fil des décennies dans l'histoire de nos paroisses. Vous imaginez ? Notre magazine paroissial a presque 100 ans ! Depuis le début du XX^e siècle, nous collaborons efficacement avec les sœurs de Saint-Augustin pour l'édition de notre magazine paroissial. Ce partenaire historique a contribué à diffuser une information catholique de qualité ! Nous savons ce que nous lui devons et nous avons conscience du bien accompli grâce à ses publications. C'est pourquoi, en respect pour ce partenaire fidèle, nous n'envisageons pas l'avenir sans lui !

Actuellement, nous comptons près de 1'200 abonnés pour les deux secteurs : Monthey et Haut-Lac. Ce chiffre baisse inexorablement depuis de nombreuses années (presque 8 % par an !). Pour y faire face, nous avons décidé de prendre des mesures :

- Dès janvier 2025, nous passerons de 10 à 8 numéros par an.
- Dans le même temps, chaque numéro passera de 20 à 16 pages.
- Mais rassurez-vous, le prix de l'abonnement restera inchangé 😊.

Bien sûr, nous continuerons à vous transmettre les informations essentielles de la vie de nos paroisses. Nous vous annoncerons et reviendrons sur les grands événements de l'année liturgique, à travers la beauté de l'image et la force des mots. Bref : le Service de la Bonne Nouvelle continue !

Ainsi, nous retrouverons l'équilibre financier et pourrons envisager l'avenir sereinement. Mais nous avons également le souci d'élargir notre lectorat, en particulier auprès des jeunes familles.

A cet effet, nous explorons déjà plusieurs pistes :

- Un tout-ménage catholique de qualité : *L'Visible*, un magazine édité à Paris, traitant de divers sujets liés à notre foi catholique, avec des pages paroissiales locales, qui arrivera bientôt dans votre boîte aux lettres ! (pour les habitants des paroisses du secteur de Monthey)
- Une nouvelle application pour smartphones : *MyChurch*, déjà un succès en Allemagne.

Nous vous en dirons plus prochainement.

Merci de continuer à nous soutenir, de nous encourager et de nous partager vos idées.

